

Mobile Kinder- und Jugendarbeit

Kobbeln wird von der Jugendkoordinatorin im 2-wöchigen Rhythmus mit dem "JUMO-Street"-Mobil angefahren. Treffpunkt ist der Kobbelner Spielplatz oder das direkt angrenzende Gemeindehaus. Am 12.03.2020 war es erstmalig soweit. Es war ein sonniger Frühlingstag und die Kobbelner Kinder und Jugendlichen waren interessiert, wer da mit dem "bunten Bus" vorfährt. Im "JUMO-Street"-Mobil befinden sich allerhand Fahrzeuge und Beschäftigungsangebote: Spielmaterial zum Mitmachen, sich begeistern lassen und zum gemeinsam spielen. Auf dem Spielplatzgelände wurden dann auch noch österliche Gipsfiguren bemalt, was den Kindern und Jugendlichen viel Freude bereitete. Es kamen Eltern und Großeltern dazu, die gemeinsam mit den Kindern z.B. Fußball spielten. Es lag schon fast ein bisschen Dorffeststimmung in der Luft und dies mitten an einem Donnerstag in Kobbeln. ©

Jugendkoordinatorin Maria Vulprecht



